

Insolite

MOBILISATION / Pendant une dizaine de jours, les agriculteurs ont quitté leur ferme et leur famille pour défendre leur profession. Si les blocages étaient des lieux de revendications, ils étaient aussi des lieux de vie.

Tranches de vie sur les blocages agricoles



▲ Dans le Puy-de-Dôme...

Plusieurs enfants ont paradé avec leurs tracteurs à pédales sur le site du blocage de l'A71, à Clermont-Ferrand. L'occasion pour les manifestants de respirer un bon coup en famille après une semaine de mobilisation.



▲ En Haute-Savoie...

Sur le blocage de l'A40 à Cluses, FDSEA et JA des Savoie avaient aussi des revendications locales : gérer le foyer de brucellose dans la faune sauvage des montagnes et réguler les populations de loups.



▲ Dans le Rhône...

En solidarité, beaucoup d'agriculteurs retraités sont venus prêter main forte sur les mobilisations, pour défendre les jeunes générations.



▲ En Saône-et-Loire...

Sur l'autoroute A6 en direction du Sud, à proximité de Tournus en Saône-et-Loire, lorsqu'on double sur la voie de gauche, et que l'on est une moissonneuse batteuse, on ne met pas le clignotant mais le gyrophaire !



▲ Dans l'Ain...

Le soutien de la population envers les agriculteurs a été quasi unanime ces dernières semaines.

Le 30 janvier, sur le blocage de Collonges dans le Pays de Gex, trois jeunes coiffeurs sont même venus jouer du peigne après leur journée de travail. Louis-Alexandre Cadot s'est fait coiffer par l'un d'entre eux : « Ils ne savaient pas comment soutenir les agriculteurs. Ils ne pouvaient pas nous faire venir dans leur salon, alors ils sont venus vers 22 h sur le blocage. C'est un joli geste. »



▲ Dans la Loire...

Barbecue (presque) improvisé sur un rond-point roannais, mardi 30 janvier, journée de blocage de la nationale 7 par les agriculteurs de la FDSEA et de JA Loire.



▲ Dans la Drôme...

Sur le barrage de Bourg-de-Péage, c'est autour d'une partie de belote que jeunes et moins jeunes se sont retrouvés pour occuper les longues soirées. Une belle façon de recréer du lien là où parfois le stress de la vie quotidienne fait oublier l'importance des moments de partage.



▲ En Isère...

Alors que les tracteurs traversent le centre-ville de Grenoble, les cyclistes empruntent les chemins de traverse. Les voies de circulation sont sans dessus-dessous.



▲ Dans le Rhône...

Sur le blocage de l'A6, à Villefranche-sur-Saône, un père profite des dernières lueurs du jour pour immortaliser son enfant devant des pancartes de revendications agricoles. Un peu plus loin, en plein congés maternité, Sandy (photo ci-contre) a fait le déplacement du Jura avec son bambin de 3 mois. Cette aide-soignante tenait à accompagner son amie Fanny, éleveuse et productrice de comté, sur sa première mobilisation.